

JAMES HOLGER FUE CLAVE EN LA GESTIÓN PARA TRAER BIENES DE CLAUDIO ARRAU AL MUSEO EN CHILLÁN

Chillanejos heredan completa colección musical de ex diplomático

El ex embajador participó en diversas misiones oficiales representando al Gobierno, como lo fue en la prosecución del Museo Claudio Arrau para Chillán. Falleció el 1 de agosto de 2014.



La Discusión
 cmarcos@ladiscusion.cl
 FOTOS: Jaime Carrasco

Un nutrido número de chillanejos fue favorecido con un obsequio muy particular: Parte del legado dejado tras el fallecimiento del ex diplomático chileno James Holger Blair.

Se trata de su discoteca completa en formato compact disc de música selecta, de diferentes compositores, solistas, orquestas y directores.

El tesoro discográfico fue testado y

Durante una visita a la obra gruesa del Teatro Municipal, aparecen el entonces alcalde, Mario Arzola, Jaime Carrasco y James Holger.

mandatado, según escritura pública otorgada en la Notaría de Santiago, de Patricio Zaldívar Mackenna a su amigo personal Jaime Carrasco Contreras, mediante el tutor familiar, el abogado Javier Zaldívar Peralta. La donación consta de 1.570 discos en perfectas condiciones, incluso varios de ellos sellados.

Jaime Carrasco, adelantó que sigue preparando la selección de los cd que irán como destinatarios a chillanejos amigos, personas que gustan del arte armonioso y músicos.

El legado había sido anunciado en vida en su hogar de Santiago: "Jaime,

todo esto será tuyo en su momento", expresó el ex embajador.

El receptor chillanejo de la colección fue amigo por más de 25 años del matrimonio Holger-Becerra. Juntos estuvieron en Chile, Estados Unidos y Rusia en diversas oportunidades, no sólo en tertulias amistosas, sino en misiones oficiales, como lo fue en la prosecución del Museo Claudio Arrau en Santiago, Nueva York y Denver, con los hijos del pianista y su mánager, Agustín Arrau, en comisiones junto a los entonces alcaldes, Rosaura Martínez, Mario Arzola y Aldo Bernucci.

1.570

disco, principalmente en formato compact disc, y en perfectas condiciones, algunos incluso sellados, conforma el catálogo que dejó el diplomático a varios chillanejos, uno de ellos, el gestor cultural Jaime Carrasco.

Donaciones al Museo Arrau

James Holger y su esposa, Cecilia Becerra, quien fue alumna de Arrau en Viña del Mar y Nueva York, donaron al Museo Arrau diferentes prendas, tales como muebles, libros y el tesoro más preciado y museológico, como lo es el piano de cola marca Bechstein, fabricado en 1888 y que tiene estampada la firma del maestro en la caja sonora del mismo y la de otros importantes intérpretes.

El embajador James Holger nació en 1928 y falleció el 1º de agosto de 2014 en Santiago. En su extensa carrera diplomática se desempeñó en Estados Unidos, República Federal de Alemania, República Democrática de Alemania, El Líbano, Chipre, Naciones Unidas, Federación Rusa, Japón y otros. Una vida internacional marcada por y para la diplomacia, grandes procesos de Chile y el mundo.

A sus exequias no pudo asistir el entonces alcalde Sergio Zarzar, por lo que comisionó a Jaime Carrasco para que en el campo santo lo despidiera en su nombre, del honorífico concejo y de la ciudad.